

後期球技大会が6月12日に行われました。

みなさん、おつかれさまでした!

前日に大雨が降り午前競技は雨プログラムで行いま したが、午後競技は晴れプログラムで行うことができまし た。時間がずれたことにより競技時間が短くなってしまっ たりしましたが、無事に終えることができて良かったで す。協力してくださった方々ありがとうございました! まだまだ改善するところがあるので、これから体育部で 考えていきたいと思います。

次は体育大会なので頑張りましょう!



前年度回収したエコキャップの報告書が届きました。なんと、約2 万個のキャップを寄付することができました。 ご協力していただ き、誠にありがとうございます。また、私たちが寄付しているり サイクル業者では、ワクチンだけでなく、様々なところにリサイ クルをして得たお金を寄付しているそうです。先日、エコキャッ **プの新しい回収箱を設置したました。赤色で、前から中が見える** ようになっています。ぜひ、その新しい回収箱にキャップをい れ、回収にご協力よろしくお願いします。また、6月5日には、中 庭と校門前にある花壇にトレニアとマツバボタンを植えました。 大雨の中大変でしたが、無事植えかえすることができました。お 手伝いをしてくれた生活部員さん、ありがとうございました。

本格的に会則原安 会則の 議論は1年だけで終 ではありませ ていく必要があり論を、世代を越え 6 月1 しまし 8 成 日 が から おく

小委員

今年も学芸部企画の夏祭りを実施します!!!日 時は7月10日の13:45~で場所は晴れてたら中 庭、雨だったら大教室、美術室前です。ステー は器楽部と軽音部のコラボパフォーマンス、演劇部 や書道同好会のパフォーマンス、ビンゴ大会などを 行う予定です。また、射的やくじ引きなどのミニ ゲームや生活部によるペットボトルのリサイクルエ 作教室のような楽しめる縁日をします。さらに、 !!べっこう飴とかき氷の屋台も あります!!!!!!楽しいイベントになると思

うのでぜひぜひぜひぜひ!来てください!

関係 現を目指 3 関係者評価委員会での 一徒会揭 てもみなさんにフ 0 日 します。 動 示板には カン 要望す 9 る内 ます。 容を号

あ 今 た の意見が届くとき。

今、